

JHV am 08. Januar 2017

11 Uhr Haupthaus Schützengelände

Anwesend:

Enrico Arnold, Marcus Bahrke, Alexander Celik, Dagmar Celik, Heino Hanisch, Sabrina Kubas, Ursula Orth, Ralf Peschke, Thomas Post, Astrid Ronzheimer, Katrin Schreiber, Christoph Schroth, Nils Schütze, Uwe Sommer, Julia Trufanova, Hannes Volkmann, Karsten Wolter

- Beginn: 11:19 Uhr
- Insgesamt 17 Mitglieder anwesend, davon 16 stimmberechtigt

TOP 1: Ladung vorschriftsgemäß, Versammlung beschlussfähig

- festgestellt: mehr als 1/3 der Mitglieder anwesend

TOP 2: Bericht des 1. Vorsitzenden

- siehe Anlage

TOP 3: Bericht der Kassiererin

- siehe Anlage
- Kassenprüfung durch Christoph Schroth
- es wurde viel Geld angespart, da einige geplante Projekte vom Vorjahr nicht stattfanden und steht zur Verfügung
- die Mitgliedsbeiträge wurden zum Großteil pünktlich überwiesen

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer

- stichprobenweise Prüfung ergab keine Beanstandungen

TOP 5: Entlastung der Kassiererin

- einstimmige Entlastung mit 1 Enthaltung

TOP 6: Entlastung des Vorstandes

- Vorstand entlastet mit 12 Ja- Stimmen und 4 Enthaltungen.

TOP 7: Vorstellung und Abstimmung Finanzplan 2017

- detaillierter Plan siehe Anlage
- **Hangbefestigung:**

Die Befestigung des Hangs soll etappenweise komplett erneuert werden. Dafür soll ein Plan ausarbeitet werden, der beschreibt, wann und wie dies erfolgen soll.

Grobe Reihenfolge: Hangabschnitt befestigen, Muttererde aufschütten, bepflanzen (vertikale Abschnitte)

Dazu sind mehrere Arbeitseinsätze geplant.

Veranschlagt werden dafür bislang ca. 3000€

Verantwortliche:

- Ralf Peschke – bemüht sich beim Grünflächenamt um einen Vor-Ort-Termin, um die Bepflanzung zu besprechen
- Heino Hanisch – kümmert sich um die Planung der Arbeitsabschnitte und die Kalkulierung der Kosten für das benötigte Holz
Er bekommt Hilfe von einem Landschaftsbauer, der ihn bei einem Vor-Ort-Termin über das beste Vorgehen berät.
- weitere Verantwortliche: Uwe Sommer und Karsten Wolter
- *Die Planung soll bis Ende März abgeschlossen sein.*

- **Erweiterung des Unterstandes:**

Der Unterstand soll auf der Seite der Sauna erweitert werden. Es gibt die Möglichkeit des Bauen-Lassens, des Selberbauens und des Bauens unter fachkundiger Anleitung.

- Abstimmung für das Bauen-Lassen der Hütte ergab 15 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung
- Es werden 2 Kostenvoranschläge angefordert und ca. 5000€ dafür eingeplant
- **Verantwortliche:** Julia Trufanova und Ralf Peschke in Kooperation mit dem Vorstand
- *Die Fertigstellung der Hütte soll bis Ende Mai, sofern möglich, erfolgen*

- **3. Schönholzer Bogenjagd**

Es soll ein fester Termin etabliert werden, um ein zu großes terminliches Umhergeschiebe künftig zu vermeiden.

- geplant ist von nun an immer den Sonntag der 2. Septemberwoche für das Turnier zu reservieren (für das Jahr 2017 ist das der 10. Sep.)
- Ideen für die diesjährigen Preise liefern Julia Trufanova und Astrid Ronzheimer
- für die Urkunden ist Sabrina Kubas verantwortlich
- um den Einkauf der Esswaren kümmert sich Katrin Schreiber
- **Verantwortliche:** Thomas Post für die Ausrichtung des Turniers

- **Vereinsmeisterschaft und Sommerfest**

Auf Grund des 25. Vereinsjubiläums wird das diesjährige Sommerfest ein wenig ausschweifender als üblich. Es werden ca. 1000€ veranschlagt.

- die Turnierkosten werden aus der Vereinskasse beglichen
- externes Catering wird geplant
- Dixi-Toiletten sollen extra angemietet werden
- **Verantwortliche:** Thomas Post und Sabrina Kubas

TOP 8: Aussprache zur derzeitigen Situation im Verein

- es wird eine Mitgliederbefragung durchgeführt, die zum Ziel hat den Verein nach den Wünschen und Vorstellung der Mitglieder neu zu strukturieren, da die Beteiligung in den vergangenen Jahren immer mehr abgenommen hat – jedes Mitglied hat diesen Fragebogen gewissenhaft auszufüllen und an Thomas Post bis zum 31.01.2017 zurückzuschicken
- die Befestigung der Hänge hat dieses Jahr Priorität, da immer mehr Schutt durch absinkende Erde frei wird – Sicherheitsaspekt! (siehe auch TOP 7)
 - 3D-Ziele auf dem Hang sollen, wenn nötig, neu platziert werden, um diesen zu schützen
 - beim Pfeile-Ziehen soll nur 1 Schütze auf den Hang klettern, um die Pfeile zu ziehen
- Anfängertraining soll nur noch 1x im Frühjahr stattfinden, dieses Jahr kein neues Training mehr, da der Herbst-Kurs von 2016 noch immer nicht abgeschlossen ist und im Frühjahr weiter machen wird

TOP 9: Verschiedenes:

- für neue Mitglieder gilt eine Gewandungspflicht nach spätestens 3 Monaten (laut Vereinsordnung)
- zu Veranstaltungen (vereinsintern und -extern) gilt eine Gewandungspflicht für ALLE Anwesenden – wenn keine vorhanden ist, darf man die Veranstaltung nicht besuchen (das gilt auch und insbesondere für neue Mitglieder)
- das Sommerfest und die Vereinsmeisterschaft werden dieses Jahr in Torgelow (Mark) veranstaltet mit 14-Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen – es wird ein Catering inkl. Lagern auf dem dort vorhandenen Gelände geplant
- es wird wieder eine Weihnachtsfeier geben
- für dieses Jahr sind wieder Workshops geplant (z.B.: Leder-, Pfeilbau-, Gewandungs- und Korbflechten- Workshops)

- es wurde über eine Trockentoilette diskutiert, worüber sich Ralf Peschke und Christoph Schroth informieren, ob dies eine sinnvolle Anschaffung wäre
- es wurde angemerkt, dass einige Mitglieder gern einen Torschlüssel hätten und einige ältere inaktive Mitglieder die Schlüssel nicht zurückgeben – leider funktioniert die Kommunikation der Schlüsselbesitzer nicht gut und ist weiterhin ein leidiges Thema
- im Jahr 2018 findet in der Nähe von Dresden das 800-jährige Bestehen einer Burg statt und soll mit einem mittelalterlichen Fest gefeiert werden – das wäre eventuell eine Möglichkeit für die Robins Kids daran teilzunehmen – steht noch zur Diskussion
- der Vereinsanhänger muss dieses Jahr wieder zum TÜV – Verantwortliche: Ralf Peschke

Termine für Veranstaltungen:

- 25./26. März Arbeitseinsatz (regulär/Hang)
- 22./23. April Arbeitseinsatz (Hang)
- 20./21. Mai Arbeitseinsatz (Hang)
- 24./25. Juni Arbeitseinsatz (Hang)
- 08./09. Juli Sommerfest und VM
- 10. Sep 3. Schönholzer Bogenjagd
- 16./17. Sep Burg Ziesar Wochenende
- 25./26. Nov Arbeitseinsatz (regulär)
- 02. Dez Weihnachtsfeier

Verantwortliche:

- Heino Hanisch, Karsten Wolter, Uwe Sommer
- Heino Hanisch, Karsten Wolter, Uwe Sommer
- Heino Hanisch, Karsten Wolter, Uwe Sommer
- Heino Hanisch, Karsten Wolter, Uwe Sommer
- Thomas Post, Sabrina Kubas
- Thomas Post
- Nils Schütze, Alexander Celik
- Katrin Scheiber, Alexander Celik
- Nils Schütze, Uwe Sommer, Ursula Orth

Versammlung endet um 14:32 Uhr

Berlin, den 08.01.2017

Thomas Post, 1. Vorsitzender

Sabrina Kubas, Schriftführerin